Estimad@s amig@s:

Los clubs de Rotarios de la Costa del Sol han tenido la iniciativa de realizar una recogida de firmas a fin de impulsar EL TREN LITORAL DE LA COSTA DEL SOL OCCIDENTAL.

Lo que se pretende con esta acción es solicitar al Gobierno Central que el tren actual llegue hasta Estepona.

En Junta de Gobierno de AEHCOS se acordó el adherirse a esta buena iniciativa, cuya intención es llegar como mínimo al medio millón de firmas entre ambas asociaciones.

Adjuntamos formulario para firma, los cuales cada uno se lo puede imprimir y una vez tengan unas cuantas hojas las envíen por favor a AEHCOS, vía correo ordinario, para poder contar con los originales.

• Formulario para firma - Tren Litoral Costa del Sol (357,24 KB)

Esperemos el poder llevar a cabo esta iniciativa que tantos años estamos persiguiendo

Saludos

Luis Callejón
Presidente
Aehcos